

Ciudad de México, a 8 de abril de 2025

COMUNICADO DE PRENSA

567

Designa index Nacional a Jael Durán como Directora General

La oficina de Index Nacional da la bienvenida a Jael Durán como Directora General del organismo.

Jael Durán se desempeñó como Directora General de la Cámara de Comercio en Canadá durante siete años y ha concentrado su experiencia profesional en crear estrategias para mejorar las relaciones bilaterales y multilaterales en áreas como el comercio, la inversión y la diplomacia.

Tiene una licenciatura en Interpretación y Traducción de Idiomas y una Maestría en Prestación de Servicios Públicos de la University Business School del Reino Unido. Además, cuenta con un Certificado en Relaciones Públicas por Cornell University.

Del 2009 al 2015, colaboró para la Embajada Británica en México (Foreign and Commonwealth Office) como Coordinadora de la Red Consular para América Latina y posteriormente, ocupó el cargo de Directora General del Consejo Empresarial de Australia, Nueva Zelanda en México.

Con más de 15 años de experiencia en el sector público y privado, ha desempeñado roles estratégicos y de liderazgo, destacándose por su capacidad para gestionar relaciones públicas e institucionales, así como por su habilidad para establecer vínculos sólidos con actores gubernamentales y empresariales a nivel estatal y Federal.

Tiene un amplio conocimiento en la gestión de relaciones exitosas con clientes, así como en la investigación, el análisis y la presentación de informes políticos y económicos tanto para organizaciones públicas como privadas. Su especialización en administración, relaciones externas y su destacada capacidad para establecer relaciones con el gobierno han sido factores clave en el éxito de sus iniciativas y en la construcción de alianzas estratégicas.

El Consejo Nacional de la Industria Manufacturera de Exportación se congratula con la incorporación de Jael Duarte, a quien damos la bienvenida y deseamos el mayor de los éxitos en esta nueva encomienda.

--00--